

BIOGRAPHIE DU BRIGADIER Clément KOVAC Du 1er RCh



Né le 19 novembre 1988 à PERONNE (SOMME, 80), Clément KOVAC décide de s'engager pour une durée d'un an à compter du 6 novembre 2007, au titre de l'arme blindée cavalerie, au sein du 1er – 2e régiment de chasseurs de Thierville sur Meuse.

Jeune cavalier d'accompagnement au potentiel certain, il est élevé à la distinction de 1re classe le 1er juin 2008 après avoir été affecté au 1er escadron du groupe d'escadrons 2e chasseurs. Passionné par son métier, il décide de prolonger son contrat jusqu'au 6 novembre 2012.

Projeté en Nouvelle-calédonie de septembre 2008 à janvier 2009, au sein du RIMaP-NC, comme combattant PROTERRE, il prend immédiatement les mesures de ses responsabilités et montre son très bon état d'esprit durant toutes les missions auxquelles il participe.

Après avoir obtenu le certificat technique élémentaire de chef d'équipe appui direct et le certificat militaire élémentaire, il est promu au grade de brigadier le 1er décembre 2009.

Le brigadier KOVAC était engagé depuis le 2 juin 2011 en Afghanistan dans le cadre de l'opération PAMIR en qualité d'équipier - chargeur sur AMX 10-RC.

Le lundi 11 juillet, en début de matinée, de retour de mission sur le poste de combat avancé (Combat outpost – COP) Gwan (anciennement COP 46 ou Hutnik) dans le Sud de la Kapisa, le brigadier descendait de son véhicule, un AMX 10 RC, lorsqu'il a été touché par le tir accidentel d'un autre militaire français. Grièvement blessé, a été immédiatement évacué vers l'hôpital militaire de Kaboul où il est décédé des suites de ses blessures.

En 2009, le brigadier KOVAC s'était vu décerner la médaille de la défense nationale échelon bronze.

Apprécié de ses camarades tout comme de ses chefs, le brigadier KOVAC était l'image même du chasseur : sérieux, discipliné et compétent.

Il est mort en opération.

Agé de 22 ans, pacsé, le brigadier Clément KOVAC est le 64e militaire français mort en Afghanistan depuis 2001.